

*Au cœur de la nuit froide, une petite flamme s'est éteinte...
Une âme pure, libre et lumineuse nous a quittés
pour le Royaume de son Créateur,
où nulle peur, nulle souffrance ne pourra plus l'atteindre.
La douceur de son regard et la bonté de son sourire,
resteront à jamais gravées dans le cœur de celles et ceux qui l'ont aimé.*

La famille et tous les amis de

Bernard PACHE

ont la douleur d'annoncer son décès survenu le 11 février 2010, dans sa 65e année, au terme d'une longue maladie, supportée avec courage.

Une cérémonie aura lieu ce mardi 16 février, à 16 heures, au Centre funéraire de Saint-Georges, où repose le corps.

Cet avis tient lieu de faire-part.